Les ateliers des Perce-Neige ouvrent leurs portes ce 1er juin

La fondation basée au Val-de-Ruz organise une journée portes ouvertes ce samedi 1er juin. Neuf sites dans cinq localités sont concernés.

24 mai 2024, 17:11



Les différents ateliers (ici celui de La Chaux-de-Fonds lors de son inauguration en 2020) seront ouverts ce samedi 1er juin.

Photo: archives Muriel Antille

Découvrir les ateliers où les bénéficiaires des Perce-Neige œuvrent au quotidien, telle est la proposition de la fondation basée au Val-de-Ruz ce samedi 1er juin. Ce jour-là, les neuf structures des Hauts-Geneveys, de Cernier, de La Chaux-de-Fonds, Neuchâtel et Marin ouvriront leurs portes au public de 9h à 16h.

«Avec cette journée, nous vous proposons de plonger dans un monde de travail et de création qui a pour objectif de valoriser nos bénéficiaires pour une activité de qualité», précise le communiqué. A ce jour, 207 ouvrières et ouvriers fréquentent ces ateliers.

Les Espaces de jour Créa'terre, Eau'trement et Métissage des Hauts-Geneveys (qui accueillent, eux, 48 bénéficiaires) seront aussi accessibles durant cette journée. Il sera aussi possible de se restaurer à midi, sur inscription aux Hauts-Geneveys, ou via des food-trucks sur les autres sites.